
Câmara  aprova  Dia  Municipal
do Reciclador e PMCG comemora
20  toneladas  de  recicláveis
no MSJM
A 53ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada nesta quarta-feira (14)
em  formato  híbrido,  foi  presidida  por  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) e secretariada por Carol Gomes (UNIÃO).

O projeto de Lei de autoria do vereador Rostand Paraíba, que
cria o Dia Municipal do Reciclador, foi aprovado no plenário
da Casa. Após a sanção, Campina Grande deve incluir a data de
22  de  novembro,  no  calendário  municipal.  Isso  é  um
reconhecimento  importante  para  os  recicladores  e  para  a
importância do trabalho de reciclagem na cidade.
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Além disso, a sexta edição do Recicla São João, lançada no dia
da  abertura  do  Maior  São  João  do  Mundo,  teve  um  recorde
impressionante nos primeiros dias da festa, com a coleta de
mais de 20 toneladas de produtos recicláveis. A estimativa é
de alcançar 50 toneladas até o final da festa. Esse programa
foi criado em 2016 pela Secretaria de Serviços Urbanos e Meio
Ambiente (Sesuma) e recebeu atenção especial do atual chefe do
executivo.

Essas iniciativas mostram o compromisso dos poderes com a
sustentabilidade e a valorização dos recicladores, que seguem
confiantes para a conscientização ambiental e a promoção de
práticas mais engajadas.

TRIBUNA

Dinho  Papa-Léguas  (PSDB)  na  Tribuna  fez  o  registro  do
importante trabalho da Polícia Civil, na segurança pública do
estado da Paraíba. O vereador informou que apenas neste ano de
2023, foi retirado de circulação, mais de meia tonelada de
drogas, apenas no Compartimento da Borborema.
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Dinho também parabenizou a propositura da vereadora Fabiana
Gomes  e  Olimpio  Oliveira,  audiência  pública  desta  quarta-
feira,  com  o  tema  importante  no  combate  às  drogas,  e  a
consequência da nossa sociedade.

Na próxima semana, ele informou que irá entregar diversas
proposituras e homenagens a esses profissionais se segurança e
destina seus agradecimentos e da Casa Legislativa, a toda
Polícia Civil, Delegados e Agentes investigativos.

Alexandre Pereira (UNIÃO) iniciou a sua fala se referindo a
uma reportagem do G1 Paraíba, que trata sobre o mapa da fome
no  Estado.  Ele  disse  que  de  acordo  com  os  dados,  uma
significativa parte da população na Paraíba ainda enfrenta a
fome, além de outra pesquisa de 2022, que fez o somatório de
alguns  municípios  e  Estado,  demonstrando  que  no  ranking
principal,  encontra-se  a  Região  Nordeste.  Neste  sentido,
Alexandre  disse  que  a  maioria  dos  estados,  foram  e  são
governados por grupos políticos de esquerda e questionou a
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situação do Nordeste, mesmo com a liderança de governos que
dizem ter preocupação com o social.
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Sobre a Paraíba, ele citou o atual governo, que foi eleito sob
grandes suspeitas da Operação Calvário, uma vez que ele era ‘a
mente’ do governo anterior, Ricardo Coutinho. O vereador disse
que  pretende  trazer  outros  dados,  pois  entende  que  deve
discutir essa problemática.

Encerrando a sua fala, o vereador acrescentou que a mídia deve
divulgar os nomes de vereadores que fazem determinados atos no
Maior São João do Mundo, pois ele não é o responsável pelos
acontecimentos. Além disso, disse que a CASA não pode se calar
diante de situações como estas e precisa divulgar uma nota de
esclarecimento.
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Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  disse  que  concorda  com  a
divulgação de uma nota de esclarecimento e disse que já tratou
a imprensa sobre o tema. Ainda disse que acredita que a sua
fala contempla a todos. O presidente disse que sempre defendeu
que a Câmara possua seu camarote constitucional, uma vez que
os vereadores participam da festa também para fiscalizar e
observar o andamento da festa, mas discorda completamente,
mesmo que existisse dotação orçamentária, da contratação de
buffets, uma vez que esses gastos não podem ser oriundos do
poder público.

O  vereador  Marinaldo  Cardoso  Republicanos)  encerrou  os
trabalhos convidando os vereadores para a audiência pública
para discutir o Dia Internacional de Combate às Drogas, a
seguir. 
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